

# *Cuba remercie le soutien du Venezuela dans la lutte contre le terrorisme*

---



Caracas, 7 octobre (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco a remercié ce pays de sa solidarité qui s'exprime par la demande d'extradition du terroriste avoué Luis Posada Carriles. Celui-ci est l'auteur de l'explosion qui a détruit en plein vol un avion de Cubana de Aviación le 6 octobre 1976 entraînant dans la mort les 73 personnes qui se trouvaient à bord.

Au cours du meeting organisé pour évoquer cet attentat sinistre et rendre hommage aux 73 victimes, le diplomate a signalé que la douleur et l'indignation ont renforcé la fraternité entre nos deux peuples. Il a ajouté que son auteur est libre dans les rues des États-Unis tandis que dans les prisons de ce pays se trouvent injustement Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino de vrais combattants contre le terrorisme. Rogelio Polanco a indiqué:

«Au lieu d'empêcher le terrorisme, les gouvernements étasuniens l'ont financé, l'ont planifié et encouragé raison pour laquelle 5 de nos compatriotes ont dû aller en territoire étasunien pour surveiller les groupes terroristes, pour prévenir notre gouvernement des actions violentes »

Pour sa part, le gouverneur de l'État vénézuélien de Vargas, Jorge Luis García a signalé que nos deux pays luttent contre le terrorisme avec l'arme de la solidarité. Il a ajouté qu'aucun acte de violence n'intimide des peuples qui ont décidé d'être libres. Il a signalé :

«Nous commémorons le 38e anniversaire de la mort de ceux qui ont perdu la vie dans cette tragédie. Ils sont vivants parmi nous. Ils restent un exemple pour la vie. Cuba et le Venezuela continueront à lutter. »

Pour sa part, María León, Présidente du Comité des Mères du Monde pour la Libération des 5, a signalé que les Cubains sont un exemple de force et de courage. Elle a mis l'accent sur l'envoi de plus de 160 médecins en Sierra Léone combattre l'épidémie d'Ébola. Elle a ajouté :

«Les Cubains nous rendent la santé. Ils nous aident dans la culture, dans le sport. Vous les Cubains, vous laissez derrière vos enfants, vos familles pour aller à d'autres pays du monde. Vous êtes un peuple avec une force imparable, vous êtes un exemple. Quel exemple donnent les terroristes, à quoi servent-ils? »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35735-cuba-remercie-le-soutien-du-venezuela-dans-la-lutte-contre-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**